



Messe de Pâque le dimanche 9 avril 2023

**VENTE DE GATEAUX
POUR FINANCER LA MISE EN PLACE
D'UNE UNITÉ SCOUT À DENAIN**

Un projet de création d'une unité Scout d'Europe (mouvement de scoutisme catholique français) est en cours, pour la rentrée de septembre 2023, pour des garçons (louveteaux de 8-12 ans), pour l'instant, à Denain,

Pour participer au financement de celui-ci, **une vente de gâteaux à prix libre**, sera réalisée à l'entrée de l'église Saint-Martin, après la messe de Pâques."

Je remercie Mathilde ZAWIEJA, 21 ans, « **guide-aînée** » et Jean SOLOCH, 21 ans « **rouitier** » pour leur engagement, au sein du Denaisis, tout en siégeant à Denain. Merci pour cette belle initiative dans cette région qui en a grandement besoin. Merci de mettre votre expérience au service de ses jeunes. Je rappelle que vous êtes largement recommandé par votre hiérarchie.

Alors, vous tous, paroissiens ou non, soyez généreux pour cette mise en place, ce sera largement votre part à tous. Vous pourrez également faire des dons en espèces, en chèque le jour même ou plus tard (à l'ordre de la Paroisse Ste Remfroye) pour la réalisation de ce projet.

Merci. Abbé Felice ROSSI.

Intentions de messe pour défunt ou autre :

Nous vous demandons de remplir **précisément** le coupon ci-dessous pour vos intentions et de choisir la date et le lieu.

OFFRANDES POUR LES MESSES

Par décision de l'assemblée plénière des Evêques, depuis le 1^{er} Mars 2020, le montant indicatif pour les offrandes de messe est porté à **18 €**. **Merci.**

Les chèques sont à établir à l'ordre de « paroisse Sainte Remfroye en Denaisis ».

L'enveloppe est à déposer **avant le 10 de chaque mois** (mois précédent le mois demandé) :

- A l'accueil de la Maison paroissiale de Denain (3 place Ste Remfroye, 59220 Denain)
- Ou dans le panier des quêtes lors des messes à St Martin, à St Joseph, à Wavrechain.

Votre nom :

Votre prénom :

Téléphone :

Mois souhaité	Intentions	Date et lieu souhaités



Église catholique- Diocèse de Cambrai –

Doyenné de Denain

Églises St Martin et Notre Dame de Lourdes



MOIS D'AVRIL 2023

Permanences
renseignements pour
baptêmes et mariages :

Lundi et samedi de
9h30 à 12h00

Du mardi au vendredi
14h00 à 17h00

03.27.44.14.67

Rendez-vous pour
confessions, et
accompagnement :
Aux jours et heures
d'ouverture.

Publication du journal
sur le site web :

<https://sainte-remfroye.cathocambrai.com/>

Membres de l'EAP :

- Annie Drammeh,
- Brunhilde D'Henripret,
- Jean-Marc Crépin,
- Marie Christine Luca,
- Marie France Mazurek,
- Nicole Guiot,
- Jean Philippe Vesin et
- l'Abbé Felice Rossi.



Edito

Ô mort, où est ta victoire ?

Voilà le cri et la question que lance Saint Paul en parlant de la résurrection de Jésus-Christ, pour nous aider à surmonter notre peur.

Car la mort nous fait toujours peur, celle des autres que nous aimons, et aussi la nôtre. À tout moment, nous sommes confrontés à des disparitions, à des départs, à des adieux.

Nous nous souvenons de ce qui a été unique dans la vie de

chacun, et nous pensons que cela ne peut pas mourir, que c'est promis à un avenir. Ce qui a été unique dans leur vie, c'est quelque chose que Dieu a semé d'une façon particulière, et Dieu reprend chacune de nos vies, celle de ceux qui nous ont quittés, patiemment, un par un, comme le bon berger.

Pour l'apôtre, on ne peut séparer la croix et la résurrection. La croix de Jésus nous rappelle sa solidarité avec toutes les souffrances des hommes, avec nos peurs, nos deuils, nos maladies, nos fatigues, nos tristesses.

C'est à cause de cette mort sur la croix, assumée par Jésus et offerte à Dieu et aux hommes par amour, que la mort est vaincue. La résurrection de Jésus, c'est la victoire absolue sur la mort, sur Sa propre mort, mais aussi sur la mort de tous ceux qui l'ont reçu comme Sauveur et Seigneur !

La résurrection est déjà au cœur de notre vie terrestre. Mais moi aujourd'hui, où en suis-je ? Quelle est ma foi ? Quelle est mon espérance ? Quel est mon témoignage ?

Comme les femmes au tombeau, nous sommes appelés à être porteurs de cette espérance de la victoire sur le péché, de la victoire sur la mort.

Que la fête de Pâques 2023 vous apporte Paix, Espérance et Joie.

Soyons les dignes disciples de Celui qui a passé la mort.

Pierre Meynet

Les bénévoles du doyenné du Denaisis du CCFD-Terre Solidaire* vous proposent

une Soirée de partage "Pain-Pommes"

Ce repas frugal sera aussi l'occasion de visionnage de vidéos concernant la campagne de cette année "Faim, guerre et conflits" et d'autres actions du CCFD dans le monde. Rencontre avec Marie-Andrée pour son immersion en Equateur

*Comité catholique contre la faim et pour le développement

*entrée gratuite les dons reversés au CCFD



Mercredi 12 Avril 2023 à 18h30 Salle paroissiale Ste Remfroye Denain

Messes d'avril 2023



Quêtes :

7 avril : (Vendredi Saint) Les communautés et les lieux saints de la Palestine et d'Israël,
30 avril : Les séminaires, la formation des futurs prêtres – Quête du Bon Pasteur

Samedi 1^{er} avril – Eglise Saint-Martin – Denain
18h30 : messe des Rameaux
Dimanche 2 avril – Eglise Saint-Martin – Denain
10h30 : messe des Rameaux
Jeudi 6 avril – Chapelle Saint-Joseph – Denain
18h30 : La Cène
Vendredi 7 avril
15h00 : Chemin de Croix - Eglise Saint-Martin et Chapelle Saint-Joseph – Denain 18h30 : Office de la Passion - Chapelle Saint-Joseph – Denain
Samedi 8 avril - Eglise Saint-Martin – Denain
20h00 : Veillée pascale, baptêmes adultes de Corinne, Delphine, Sarah et Steeve
Dimanche 9 avril – Eglise Saint-Martin - Denain
10h30 : messe de Pâques , vente de gâteaux au profit des scouts arrivant à Denain (cf. page 4)
Samedi 15 avril – Eglise ND de Lourdes – Wavrechain-sous-Denain
18h30 : messe
Dimanche 16 avril – Eglise Saint-Martin – Denain
10h30 : messe Divine Miséricorde
Samedi 22 avril
11h00 : baptêmes de Louciano et Lévy – Eglise Saint-Martin – Denain 18h30 : messe - Chapelle Saint-Joseph – Denain
Dimanche 23 avril – Eglise Saint-Martin – Denain
10h30 : messe 3 ^{ème} dimanche de Pâques
Samedi 29 avril – Eglise ND de Lourdes – Wavrechain-sous-Denain
18h30 : messe
Dimanche 30 avril – Eglise Saint-Martin – Denain
10h30 : messe des familles + obit du mois / 12h00 : baptêmes d'Eden et Zola
Messes de Semaine :
Lundi : 8h30 Haulchin // Mardi : 8h30 Maison Paroissiale Denain, 8h30 Neuville, 8h30 presbytère Douchy, 9h00 : Haveluy // Mercredi : 8h30 Lourches, 8h30 presbytère Douchy, 18h00 Hélesmes// Jeudi : 8h30 Abscon ; 9h00 Noyelles ; Jeudi à Wavrechain et Vendredi au Sacré Cœur 17h00 adoration-chapelet, 18h00 messe // Vendredi : 8h30 presbytère Douchy, 9h00 Arenberg Tous les matins : messe à 7h15 chez les Servantes des Pauvres, 17 Bd Kennedy à Denain.
Ils nous ont quittés :
Mme Nicole DELANNAY-LERAT, 80 ans - Mme Jeannine DRANCOURT-DARRAS 95 ans - Mr Émile DUSENNE, 95 ans - Mme Michèle BERA, 82 ans - Mme Josephine ANGIOI-WALLERANT, 76 ans - Mme Marie Thérèse KOPENKO, 80 ans - Mme Eliane DUBUISSON-DAGNEAUX, 94 ans

Messe Chrismale 2023

Elle aura lieu à Cambrai le mardi 04 avril 2023
en l'église St Géry à Cambrai (Place Fénelon)



Elle sera présidée par Mgr Vincent Dollmann.
La célébration sera retransmise en direct sur youtube et le site cathocambrai.com.

Chaque année, dans tous les diocèses du monde, prêtres, diacres et fidèles se réunissent pour célébrer la Messe Chrismale. Elle se célèbre normalement au matin du Jeudi Saint mais peut être anticipée. Prêtres, diacres et fidèles sont invités largement à cette célébration qui manifeste l'unité de toute la communauté diocésaine autour de son évêque.

A l'issue de la célébration, chaque paroisse reçoit le Saint Chrême, l'huile des catéchumènes et l'huile des malades dont elle a besoin pour l'année.

Pourquoi « Chrismale » ?

La Messe Chrismale reçoit cette appellation parce que c'est au cours de cette célébration que le Saint Chrême est consacré. Cette huile servira tout au long de l'année pour les sacrements du baptême, de la confirmation et de l'ordre.

Avec le Saint Chrême qui est l'objet d'une consécration spéciale, deux autres huiles sont bénites : l'Huile des Catéchumènes qui sert dans les célébrations préparatoires au baptême surtout pour les adultes ou les enfants déjà grands ; et l'Huile des Malades qui sert dans la célébration du Sacrement des malades.

<https://vocations.cathocambrai.com/messe-chrismale-2023.html>



Bonne fête des Rameaux !

Prendre un rameau est une invitation adressée au Christ :

« Viens, Tu peux franchir les portes de la ville. Ce que Tu dis et ce que Tu fais, je le mets dans ma vie, car je crois que Tu es Dieu venu m'inviter à être heureux. »

Prendre un rameau, c'est prendre la décision de sortir à la suite de Jésus...
C'est une démarche libre.

C'est un geste de croyant. Un choix.

Venir chercher un rameau, le prendre, le tenir en main et le garder bien en vue à la maison, c'est décider d'ouvrir la porte à l'Évangile et d'accueillir Dieu par des gestes concrets à l'égard de nos frères. Chaque jour.

Charles Singer



